



DMK-Pflanzenschutztagung

Bonn (DMK) – Das Deutsche Maiskomitee e.V. veranstaltet seine Pflanzenschutztagung am 27./28. Juli in Rothlalmünster. Ein Schwerpunkt ist der Maiswurzelbohrer. Bereits im Zuge des Besichtigungsprogrammes am 27. Juli diskutieren die Teilnehmer zum Thema „Diabrotica – ein Schädling verändert die Region“. Im Rahmen der Vortragstagung am folgenden Tag in der Staatlichen Höheren Landbauschule berichten fünf Wissenschaftler über unterschiedliche Forschungsansätze bezüglich der Bekämpfung.

Daneben geht es um die Bekämpfung von Ungräsern und Unkräutern, aber auch um Kolbenfusariosen und Erfahrungen im Fungizideinsatz aus den Jahren 2007 und 2008. Außerdem beschäftigt sich die Pflanzenschutztagung mit der Anwendung Boden schonender Fruchtfolgesysteme und der Unkrautbekämpfung unter den Aspekten von Gewässerschutz und Resistenzmanagement.

Nähere Informationen sind beim DMK unter www.maiskomitee.de, Rubrik Termine, erhältlich.

(954 Zeichen)